

L'équipe de Cuba bat celle du Panama au quadrangulaire de baseball en Colombie



Grâce au travail remarquable du lanceur Norge Luis Ruiz, tout le long du match, l'équipe de Cuba a battu celle du Panama 11 points à 1 lors de la deuxième journée du Tournoi quadrangulaire de baseball Bolivar Ganador, à Carthagène des Indes en Colombie.

La sélection du Panama a ouvert la marque la première, mais dès la première manche Cuba a riposté puis a marqué à la 3^e manche et à la cinquième.

Roel Santos, Maikel Cáceres, José Miguel Fernández, Lorenzo Quintana, Ángel Miguel se sont faits remarquer.

Le speaker officiel du stade a annoncé la présence dans les gradins d'un ancien baseballeur cubain célèbre Félix Isasi, qui a été ovationné par les près de 10 000 spectateurs qui s'y trouvaient.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30534-lequipe-de-cuba-bat-celle-du-panama-au-quadrangulaire-de-baseball-en-colombie>



Radio Habana Cuba